

# Pembuatan Website Desa, Sekda; Ujung Tombak Pembangunan Daerah itu Ada di Pembangunan Desa

**HARIANTO - BUTENG.INDONESIASATU.CO.ID**

Oct 5, 2021 - 07:22



*Sekretaris Daerah Buton Tengah, H. Konstantinus Bukide saat ditemui sejumlah awak Media Usai Membuka Kegiatan Pelatihan Pembuatan Website Desa*

BUTON TENGAH - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Buton Tengah (Buteng) bekerja sama dengan Telkom University Bandung Bekerjasama dalam Penelitian

dan Pengembangan Sistem Informasi dan Profile Tujuh Desa sebagai pilot project dalam keterbukaan informasi bagi desa-desa lainnya yang ada di Kabupaten Buteng.

Tujuh desa yang dipilih tersebut adalah Desa Doda Bahari Kecamatan Sangia Wambulu, Desa Walando Kecamatan Gu, Desa Lolibu Kecamatan Lakudo, Desa Lalibo dan Desa Lanto Kecamatan Mawasangka Tengah (Masteng), Desa Lasori Kecamatan Mawasangka Timur (Mastim), dan Desa Terapung Kecamatan Mawasangka.



Oleh pihak Telkom University Bandung, Tujuh desa ini dibuatkan website dan didaftarkan langsung di Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi.

"Didalam website itu akan dimuat profil masing-masing desa, didalamnya juga dimuat potensi desa, kegiatan desa, dan informasi lainnya secara transparan" Ungkap Ketua Program Studi Teknik Komputer, Fakultas Teknik Elektro, Umar Ali Ahmad PhD. Senin, (05/10/2021).

Ia juga berharap kedepannya Kampus ini bisa selalu dijadikan mitra laboratorium lapangan di Buton Tengah.

"Kami berada di Buteng sampai dengan hari jumat. Jadi selama tiga hari dari selasa sampai kamis kami harus sudah rampungkan semua agar ketika kami tinggalkan Buteng maka perangkat Desa sudah bisa update sendiri diwebsite itu" ujarnya.

Masih kata dia, website yang dibangun ini akan aktif selama satu tahun.

"Batas akhir Aktifnya nanti sampai September 2022, jika Desa-desa yang ingin aktifkan lagi selesai tahun itu maka bisa kita agendakan lagi untuk perpanjangan masa aktifnya" tambahnya.

Masing-masing kepala desa dari tujuh desa percontohan tersebut telah menandatangani persetujuan pilot project keterbukaan informasi, juga pemberian

cinderamata yang disaksikan Sekda Kabupaten Buteng H Kostantinus Bukide, Kadis Pemberdayaan Masyarakat Desa (PMD) Armin, Kadis Pariwisata Wujuddin, dan beberapa Kepala OPD lainnya di aula kantor Bupati Buteng.



"Terima kasih kepada pihak Telkom University yang telah mengimplementasikan kerja samanya dengan Pemkab Buteng, salah satunya menjadikan tujuh desa sebagai pilot project keterbukaan informasi bagi desa-desa lainnya di Kabupaten Buteng," ungkap Kostantinus Bukide.

Ia juga mengingatkan para Kepala Desa yang desanya terpilih menjadi pilot project untuk memanfaatkan kerjasama ini untuk kemajuan desanya. Apalagi kata dia yang turun langsung kelapangan ini bukan hanya mahasiswa Telkom University saja, tapi juga beberapa dosen alumni luar negeri.

"ingat memang ini para kepala desa. Manfaat kan waktu mereka (Pihak Kampus), yang turun ini juga ada beberapa lulusan Luar negeri jadi peluang besar untuk Tujuh

Ia berharap implementasi dari kerja sama ini dapat diteruskan lagi untuk desa-desa lainnya di tahun-tahun mendatang. Tak hanya pembuatan website untuk asketerbukaan informasi saja, tapi bentuk kerja sama lainnya sesuai dharma perguruan tinggi di masyarakat.

"Kedepannya ada Enam Puluh Desa lagi yang kita harapkan untuk bisa bekerja sama dengan pihak Telkom University. Karena ujung tombak keberhasilan Daerah itu ada pada pembangunan di Desa-desa" imbuhnya. \_(adv)\_

Penulis: Harianto